

Liebe Eltern, liebe Sorgeberechtigte,

der Countdown für Weihnachten läuft. Heute klingelte zum letzten Mal in diesem Jahr die Schulglocke und beendete damit den letzten Schultag des Jahres. Schon im zweiten Jahr statt heimeliger Adventsstimmung und Weihnachtsvorbereitungen Quarantäneanordnungen, Maskenpflicht, Testungen, Hygieneregulungen. Diese Liste ließe sich noch endlos fortführen.

Sie haben in diesen stressigen Zeiten Ihre Kinder tatkräftig unterstützt und mitgeholfen dieses Jahr in schulischer Hinsicht trotz aller Vorgaben, Regelungen und Ungewissheiten zu einem guten Ende zu führen.

Für die nun bevorstehenden Weihnachtsferien wünsche ich Ihnen die verdiente Erholung und die Hoffnung, dass Sie das stressige Jahr einfach hinter sich lassen können.

Herzliche Grüße und alles Gute für das Jahr 2022

Maria-Theresia Wolter

Frohe Weihnachtstage und
alles Gute zum neuen Jahr.

